

## RINGKASAN

**Sistem Perkandangan Kambing dan Domba di UD. Peternakan Boerstud Kambing Burja, Malang-Jawa Timur**, Faradilla Putri Aprilia, NIM C31191861 Tahun 2022, Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Dyah Laksito Rukmi, S.Pt., M.Si (Dosen Pembimbing).

Perkandangan merupakan faktor penting bagi keselamatan, keamanan, kenyamanan dan proses produksi dari domba itu sendiri. Banyak sekali fungsi kandang dalam beternak domba, selain untuk sebagai tempat berlindung dari gangguan panas dan hujan, serta menghindari dari serangan penyakit. Maka dari itu, kandang domba yang ideal dibutuhkan dalam budidaya domba. Menentukan kandang juga merupakan langkah awal dari tata cara ternak, domba yang benar. Sebab dalam langkah awal beternak domba, yang harus dipersiapkan adalah pembuatan kandang sebagai tempat tinggal domba dan akan berakhir pada masa panen.

Adapun tujuan umum PKL ini adalah untuk melatih mahasiswa agar mampu bekerja mandiri, terampil dan lebih kritis bisa menyesuaikan pekerjaan yang ada di lapangan. Tujuan khusus PKL ini adalah memahami secara langsung bagaimana cara pemberian pakan yang efektif di UD Peternakan Boerstud Kambing Burja. PKL dilaksanakan di UD. Peternakan Boerstud Kambing Burja mulai tanggal 01 September- 31 Desember 2021 di satu lokasi yang dilaksanakan di UD Peternakan Boerstud Kambing Burja , Desa Bedali, Kecamatan Lawang, Kabupaten Malang Jawa Timur. Kegiatan PKL yang dilakukan di UD Peternakan Boerstud Kambing Burja meliputi pemberian pakan dan minum, Pembelian Bakalan, Perawatan Ternak, Perawatan Kesehatan dan Pemberian *Eartag*. Pemeliharaan domba kambing tidak akan tumbuh besar dengan baik jika hanya diberi makan begitu saja. Maka dari itu dapat diperhatikan dari aspek lainnya yaitu seperti sistem perkandangan. Kandang yang baik perlu diperhatikan dengan salah satu faktor yaitu seperti memperhatikan lingkungan hidup ternak, kenyamanan untuk jaminan hidup sehat ternak. Secara umum kandang harus kuat dan kokoh, mudah dibersihkan, mempunyai sirkulasi udara yang baik dan aman dari gangguan yang berasal dari luar.